

Erster Scrubber-Umbau bei Pella Sietas abgeschlossen

Die Pella Sietas Werft in Hamburg-Neuenfelde hat am Samstag, 19.09.2015 die MS „Fitnes“ nach erfolgter Scrubber-Installation termingerecht an die Reederei Hartmann aus Cadenberge zurückgeliefert.

In nur 14 Tagen Werftaufenthalt wurde der selbstentladende Bulkcarrier mit einer Hybrid-Abgasentschwefelungsanlage des Herstellers Alfa Laval ausgerüstet. Im Zuge der Umbauarbeiten wurde der existierende Abgasschacht erweitert, Tanks, diverse maschinenbauliche Systeme sowie E-Versorgung und Automationssysteme installiert.

Die sehr kurze Umbauzeit von nur 14 Tagen wurde dadurch erreicht, dass die Werft für den Umbau einen Quasi-Neubauprozess durchlaufen hat, welcher die Vorfertigung eines Großteils der zu installierenden Bauteile und Komponenten erlaubt und ihre termingerechte Bereitstellung auf dem Schiff ermöglicht hat.

Mit dem Abendhochwasser am Samstag verließ die „Fitnes“ begleitet von zwei Schleppern die Este. Seitdem sind Techniker der Werft und des Herstellers Alfa Laval mit der Inbetriebnahme des Systems beschäftigt bevor dann in wenigen Wochen die MARPOL-Zertifizierung durch die Klasse erfolgt.

Nach dem Umbau ist vor dem Umbau: Die Vorbereitungen für den zweiten Umbau der MS „Beltnes“ laufen bereits auf Hochtouren. In den Hallen der Werft werden die entsprechenden Sektionen und Komponenten bereits vorgefertigt. Ein Team von Pella-Sietas Mitarbeitern ist bereits an Bord der „Beltnes“, um notwendige Vorinstallationen durchzuführen.